

Une idée "pas comme y faut"

Vous avez entendu parler de l'initiative dite "contre la violence des armes". Les initiants nous inondent de leur propagande et utilisent tous les moyens.

Eh bien, nous avons décidé de les AIDER !

Que diriez-vous de leur envoyer un gentil e-mail, ou de leur écrire à l'adresse suivante, pour leur demander de recevoir 500 copies de leurs documents de propagande.

Initiative " Pour la protection face à la violence des armes "
Spitalgasse 34
Case postale 7876
3001 Berne
protection-armes@gmx.ch

Bien entendu, l'idéal est de faire la demande avec un nom féminin (compagne, fille, ou totalement bidon, je vous laisse juge)... et, après une quinzaine, vous pouvez en RE-demander 500... ils sont tout contents, en face, et ils envoient !

Pourquoi faire cela ?

Les objectifs sont multiples...

Tout d'abord, chaque imprimé qui est chez l'un d'entre nous n'ira pas polluer une âme saine... ou indécise.

Ça fait marcher le commerce d'imprimerie local et ça fait marcher la Poste.

Ensuite, chaque imprimé (sur papier couché, c'est le luxe), il a bien fallu le payer....si on leur "consomme" tout leur stock, il va falloir en re-imprimer.

Et l'argent, c'est le nerf de la guerre... surtout l'argent qu'on gaspille pour rien !

Au final, ils demandent un coup de main, alors, pourquoi ne pas les aider à dépenser leur fond de campagne.

Le seul aspect négatif, c'est l'abattage d'arbres pour imprimer de pareils mensonges... mais bon, ce sont "eux" qui les ont fait imprimer et en plus, on peut faire de très beaux avions en papier avec (et des cocottes aussi).

Bien sûr, vous êtes libres de traduire ce texte en allemand, en italien, en anglais ou toute autre langue et encourager la collecte. Il faut aider les initiants à répandre (et à gaspiller la "bonne parole".

Bonne campagne, bon tir et n'oubliez pas de faire suivre:

Le 13 février 2011, NON à l'initiative anti-armes !